

# **Se curó de la epilepsia mucho antes de lo esperado**

El neurólogo que lo empezó a tratar nos dijo que el tratamiento podría durar tres años.

23/10/2018

A los pocos meses de haber nacido, diagnosticaron epilepsia a mi hijo. Llegó a sufrir un promedio de diez episodios epilépticos diarios. El neurólogo que lo empezó a tratar nos

dijo que el tratamiento podría durar tres años.

Empezó a tomar sus remedios. Al mismo tiempo, mi señora y yo se lo encomendábamos diariamente a don Álvaro del Portillo, rezando [la oración de] su estampa cada día. A los pocos meses, tres máximo, los ataques epilépticos se redujeron a cero. Sigue tomando dosis mínima de remedio, pero ni el médico se explica cómo desaparecieron tan rápido los síntomas o ataques de la epilepsia.

El tratamiento debía haber durado mucho más, pero duró pocos meses, partiendo con más de diez episodios hasta llegar a cero, hace más de un año. Nunca más presentó síntomas. No hay duda que la oración a don Álvaro influyó en su extraordinaria y rápida sanación. Eternamente agradecido al beato don Álvaro.

O.U., Chile, mayo de 2017

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ve/article/favores-don-  
alvaro-se-curo-de-la-epilepsia/](https://opusdei.org/es-ve/article/favores-don-alvaro-se-curo-de-la-epilepsia/)  
(22/02/2026)